
Compte rendu de la rencontre téléphonique du comité exécutif du 2015-05-07

Présents :

● Juliette Perri, présidente

● Evelina Balut, v-p aux finances

● Suzanne Méthé, v-p aux affaires collégiales

● Danielle Renaud, v-p aux affaires internes et communications

● Chantal Noël, v-p aux affaires universitaires

● Yan Martel, v-p  aux affaires externes

Sondage « Activités prioritaires de l’association »

Contexte
– Sondage effectué à la demande de l’exécutif de l’AQRAFE pour définir un plan d’action
– Sondage envoyé à l’ensemble des membres le 27 mars 2015, un rappel a été effectué le 7 avril 2015
– 21 répondants (8 membres des cégeps, 12 membres des universités, 1 anonyme)

Chantal Noël a recueilli les données et les a transmises au comité exécutif.

Objectifs de notre conférence téléphonique
Présenter les résultats du sondage, en discuter et commencer à penser aux prochaines étapes à

franchir pour la mise en œuvre de nos projets.



Résultats du sondage – résumé
● Sondage bâti pour laisser la voix aux membres.  Questions ouvertes et questions

fermées pour pouvoir mettre les éléments en ordre de priorité.

● Finalité du plan d’action stratégique :  il semble ressortir trois grands axes.

o Soutenir les étudiants (défense de leurs intérêts), qu’ils soient au cœur de nos

préoccupations. Améliorer la situation des étudiants en situation financière

précaire.  Outiller les étudiants en matière de littératie financière.

o Développement professionnel.  Unir nos efforts.  Partager.

o Notoriété, c’est-à-dire crédibilité et visibilité de l’AQRAFE auprès de l’AFE et

public

● Priorités : deux grands éléments ressortent davantage.

o Accessibilité aux études par les programmes d’aide financière

o Liens dans notre réseau (force du réseau)

Prochaines étapes et suivis

● S’assurer que tous les éléments du sondage correspondent bien aux trois grands axes qui

nous semblaient évidents ;

● Définir ces axes ; servira à définir les mandats des comités qui seront formés (Danielle et

Chantal soumettront une proposition au comité exécutif) ;

● Les membres de l’exécutif qui sont intéressés à diriger un comité pourra se prononcer ;

● En juin, une fois le plan d’action défini, envoyer aux membres un mot de remerciement à

propos du sondage, ainsi qu’un sommaire des résultats.  Annoncer que les comités

seront formés et inviter les membres qui le souhaitent à participer en communiquant

avec nous.  Un formulaire pourrait être prévu à cet effet.

● D’ici à l’assemblée de juin, les comités pourraient se donner un objectif (SMART)

réalisable avant le mois de novembre, de sorte qu’on puisse livrer quelque chose à

l’assemblée de novembre.



● À l’assemblée de novembre, le plan stratégique sera présenté plus en détails, ainsi qu’un

suivi de chaque comité et des perspectives futures.

Autres suivis 
Danielle doit ajouter sur le site web une nouvelle à l’effet que l’assemblée de juin est annulée.

Commencée à 14h30, la rencontre se termine à 15h40.

Danielle Renaud, v-p aux affaires internes et communications


